

03.07.2019 So eine Gelegenheit zur Nachwuchswerbung haben wir uns natürlich nicht entgehen lassen: der große Schulcampus in Dresden-Tolkewitz (über 1000 Schüler!) lud an diesem Tag zum Campus-Sommerfest ein.

Mit einem Werbestand haben wir auf unser tolles Hobby und unseren Verein aufmerksam gemacht. Es wäre prima, wenn einige der SchülerInnen, die sich bei Trommel, Flöte oder Lyra garnicht einmal so ungeschickt beim Probieren angestellt haben, den Weg zu uns nach Wachwitz finden.

{morfeo 183}

Ein kurzes Standkonzert unserer kleinen Truppe (das aber trotzdem sehr gut klang) gab zudem einen Einblick in unsere vielseitige Musik. Herzlicher Beifall für uns und Hoffnung auf neue Mitglieder!